



しんせい われ つよ
新生の我ら勁し

2学期始業式

8月28日(水)に、2学期始業式が実施されました。



工藤副校長先生の講話では、全国高校野球の開会式の宣誓の中で述べられた、努力することの意義についてのお話や、パリオリンピックを例に挙げて、「一瞬の気の緩み」についてのお話がありました。

その上で、毎日の学習を進める上での8つの約束についてお話がありました。



校歌斉唱に引き続いて、教務と生徒指導の担当の先生から、今後の学習について確認しておきたいことや、2学期の文化祭などの学校行事についてお話がありました。

命を守る訓練

9月2日(月)に、「命を守る訓練(地震対応)」が行われました。これは、震度6の地震が発生

したことを想定し、適切な避難訓練を行うとともに、防災意識の高揚を図る目的で実施されました。



地震が発生したことを知らせる放送を聞いて、まず自分の身を守るためのシェイクアウトを実施しました。

続いて、迅速に安全な場所に避難する訓練を実施しました。



安全な場所に集合した後、工藤副校長先生の講評をいただき、さらに下校班別に集合し、人員点呼をした後に、地震発生時の安全な下校について、大切な内容を確認しました。

